



## Journée internationale à pied à l'école

20 septembre 2024

Bouger c'est important pour la santé des enfants.

Le chemin de l'école est l'occasion parfaite de leur offrir un

exercice quotidien!

Aller à l'école à pied ou à vélo, c'est bon pour le corps et pour la tête.

Réduisons la pollution et les risques d'accidents aux abords des écoles.

En santé à chaque pas!

La JIAP est une campagne de l'Association transports et environnement (ATE) et a lieu chaque année durant la Semaine européenne de la mobilité.

## Cette année, réservez la date du vendredi 20 septembre.

## Rejoignez et venez animer les lignes pedibus éphémères qui partiront en début de matinée vers l'école!

L'association des parents d'élèves de Cheseaux-La Chamberonne (APECH) a le plaisir de promouvoir et de soutenir cette initiative. Nous espérons vous retrouver nombreuses et nombreux.

Inscrivez-vous en tant que bénévole pour guider une ligne pedibus éphémère sur chamberonne@ape-vaud.ch





